

José Manuel Armenta, presidente y CEO de FOTON México

Son 30 años de experiencia en la industria del autotransporte de carga y pasaje, los que respaldan el liderazgo de José Manuel. Su trayectoria inició desde ser transportista en su natal Veracruz, pasando por adquirir un punto de distribución de la marca Volvo Trucks, luego ser director de posventa en esta empresa y así llegar a ser director comercial de la misma debido a su buen desempeño. Posteriormente, se unió a Hino Motors, para ayudar a la consolidación en el país.

Finalmente, hace casi 4 años aceptó tomar el mando de FOTON México para ayudar a desarrollar el ingreso de la marca al mercado mexicano con todo lo que implica, crear un equipo de trabajo sólido, establecer una red de distribuidores para dar soporte a la venta de unidades y ayudar a abrir la aceptación de la marca.

Al 2023 ha logrado incrementar el 100% de ventas con respecto a años anteriores, así como incluir a la marca a la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones que al mismo tiempo se convierte en la primera marca china en incorporarse a la asociación; otro logro que destaca es contar con la certificación ISO 9001.

